

mascha lott ist Künstlerin aus Varel, 32 Jahre alt und arbeitet künstlerisch seit 25 Jahren. Über die letzten 10 Jahre spezialisierte sie sich zunächst auf Tinte und Aquarell, baute dann aber ihre Fähigkeiten aus und seit einigen Jahren arbeitet sie in Mixed Media. In Dangast gibt sie Kurse in der Aquarellmalerei. Seit vielen Jahren unterstützt sie kreative Projekte in der Region tatkräftig und arbeitet u.a. im Franz-Radziwill-Haus in Dangast.



In Neuenburg dürfte sie vor allem durch die künstlerische Begleitung der Schulklassen während der Kunstwochen und ihre kreative Gestaltung der Stromkästen bekannt sein. Seit 2017 wohnt und arbeitet sie nach Aufhalten in Den Haag und Berlin wieder in Varel und stellt gemeinsam mit ihrem Vater Kalle in der Galerie KaMa in Dangast eigene Werke und regionale Künstler aus.

In der Ausstellung hier im Vereenshuus sind nun Werke zu sehen, die sie normalerweise der Öffentlichkeit nicht zugänglich macht. Unter dem Thema "Fragmente" bedient sie sich aus ihrer Sammlung der letzten Jahre und zeigt hier auch Werke, die nie ganz fertig geworden sind, Fragmente aus ihren Schaffensperioden und Arbeiten, die nie für die Öffentlichkeit gedacht waren.

